

2020年5月26日

関西学院中学部全校生徒  
および保護者の皆様

関西学院中学部  
部長 藤原康洋

### 学校再開（分散登校）などについて

これまでの新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う休校措置やオンライン授業へのご理解とご協力を改めて感謝申し上げます。

5月21日にご案内をさしあげましたとおり、本校ではただいま学校再開に向けて準備を進めております。政府や兵庫県からの通達や関西学院の指針をもとに、分散登校からはじめ、ゆくゆくは通常登校の再開を目指しています。

このたび分散登校開始日を以下のように決定いたしましたのでお知らせいたします。分散登校は6月8日（月）を初日とします（従いましてオンライン授業は6月6日をもって終了といたします）。分散登校では、出席番号の奇数番の生徒と偶数番の生徒でクラスを二分し、それぞれ午前か午後のどちらか半日登校することになります。登下校時間（学年間時差あり）や時間割などの詳細につきましては別紙をご覧ください。保健衛生に関しての生徒への呼びかけは、各学年の登校日にもいたします。

その後の1学期の予定ですが、中間試験は行いません。7月最終週に期末試験を実施し、8月第2週（8月3日から8日）を最も遅い終業とします。早期に通常登校を開始することができれば、7月末に1学期終業となることもあります。その節は改めてご案内をさしあげます。

1学期の学業成績はオンライン授業での内容も含め、期末試験などをもとに算出いたしますが、オンライン授業の受信状態が一律でないこともありますので、柔軟な評価を心がけたいと考えております。なお、2学期始業日は8月24日（月）を予定しています。

学校再開にあたりましては、必要な箇所の消毒や「三密」の回避など、学校として最大限の感染防止対応を行ってまいります。また生徒には学校での手洗いなどを繰り返し指導してまいります。ご家庭におかれましても、朝の検温やマスク着用など、これからもご協力をいただくこととなりますが、何とぞよろしくごお願い申し上げます。

ようやく感染拡大に関しては収束の兆しが見えてきたとはいえ、感染第二波の懸念も拭えません。引き続き流動的な状況が続くと思われる中、上記の予定も変更となる場合がございますが、学校としてその時々で最善の対応を模索していく所存です。引き続き、皆様のご理解とご協力をたまわりますよう心よりごお願い申し上げます。

以上